

Thomas & Esther Beer

Holzbau Fischer
z.Hd. Richard Fischer u. David Gebhard
Hammerstr. 12
92287 Schmidmühlen

Lieber Richard, lieber David, liebes Team der Firma Fischer,

im September 2019 haben wir mit dem Bau unseres Traumhauses begonnen. Seit 12.03.2020 dürfen wir nun in diesem Haus leben und uns wohlfühlen.

Ihr habt dazu in erheblichem Maß beigetragen. Für Euer außergewöhnliches Engagement möchten wir uns mit einem außergewöhnlichen Danke erkenntlich zeigen. Auf beiliegendem Stick haben wir ein paar Fotos und Impressionen unseres Hauses zusammengestellt.

Viel Spaß beim Anschauen!

Liebe Grüße,


Thomas & Esther Beer